

# Jugend

Was wäre ein Verein nur ohne seinen Nachwuchs?

Die Jugendarbeit der Schnapsbrenner hat den Schwerpunkt sicherlich auf den sportlichen Aspekten durch den Gardetanz, welcher von den ganzn jungen (Bambini) bis ins Erwachsenenalter (Gemischte Tanzgruppe) reicht. Um auch weiterhin immer wieder neue Mitglieder, und vor allem jüngere, für die FGH-70 Höpfemer Schnapsbrenner zu begeistern engagiert sich die FG neben Tanzaktivitäten auch für den jugendlichen Nachwuchs im Elferrat.

Traditionell gibt es hierbei in jeder Kampagne auch ein Kinderprinzenpaar sowie einen Kinder- und Jugendelferrat. Außerdem bieten die Schnapsbrennern allen Jugendlichen ab ca. 14 Jahren, die and Mechanik und Technik begeistert sind die Möglichkeit sich beim Wagenbau zu engagieren.

Für die jungen Erwachsenen ab ca. 17/18 Jahren gibt es außerdem spannende Tätigkeiten im Bereich von Bühnen- und Lichttechnik sowie Web Content Management oder Marketing, bei denen sie sich einbringen können.

Auch Interesse bei den Schnapsbrennern mitzumachen? Eventuell noch unklar, was dir Spaß machen würde? Ganz egal - [melde dich einfach bei uns](#) und wir melden uns bei dir.

## Jugendprinzenpaar



Das Kinderprinzenpaar 2019: Prinzessin Maya die Straussewärtin vom Adelsberg und Prinz Quentin, der Fischkopp'-Kicker von de Lorenze

## **Jugendelferrat**



Unser Kinder/Jugendferrat mit Präsident Maurizio Soggia